

Stellungnahme zum Thema Konfliktminerale

28.03.2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2010 hat der US-amerikanische Kongress mit dem Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act, Section 1502 ein Gesetz verabschiedet, dass dazu beitragen soll, die gewalttätigen Konflikte in der Demokratischen Republik Kongo und angrenzenden Ländern zu beenden. Unternehmen müssen dem Gesetz gemäß offenlegen, inwiefern die von ihnen hergestellten Produkte Konfliktminerale wie Zinn, Tantal, Wolfram und Gold enthalten.

Da Limtronik elektronische Bauelemente weder herstellt, herstellen lässt noch bearbeitet können wir zu den verwendeten Materialien keine Angaben machen. Lediglich die Hersteller verfügen über diese Informationen. Aus diesem Grund finden Sie auf unserer Homepage <http://www.limtronik.de/konfliktmaterialien/> eine aktuelle Liste unserer Zulieferer und Hersteller mit entsprechenden Erklärungen. Da dies ein laufender Prozess ist, wird diese von uns monatlich aktualisiert.

Das Unternehmen Limtronik ist sich ihrer sozialen Verantwortung gegenüber der Umwelt, Sicherheit, Menschenrechte und Gesundheit bewusst und ist bestrebt, eine friedliche, faire und nachhaltige Nutzung der weltweiten Ressourcen zu gewährleisten.

Wir versichern unseren Geschäftspartnern, dass Limtronik sich nicht wesentlich am Handel mit den betroffenen Konfliktmineralien beteiligt.

Mit freundlichen Grüßen

Limtronik



Andreas Pletz

Leiter Qualitätswesen
Head of Quality Management